



En breve

A favor de la comunidad

Provident, líder en préstamos personales a domicilio en México, presentó sus iniciativas de responsabilidad social, las cuales benefician a más de 125,000 personas a través de 22 asociaciones civiles, ocho bancos de alimentos y 32 hospitales. En alianza con Fundación Amistad Británico-Mexicana pusieron en marcha la campaña Las Caretas Salvan Vidas, para donar mascarillas faciales impresas en 3D a 32 hospitales del sector salud de la Ciudad de México.

28

MIL CARETAS

y 70 cajas de intubación ha donado Provident en alianza con Fundación Amistad.